

JURAPARC UNIQUE EN SUISSE
OURS-LOUPS ET PISONS
EN COHABITATION

OUVERT
TOUTE L'ANNÉE!

WWW.JURAPARC.CH - TEL. 021 843 17 35

MONT D'ORZÈRES
ROUTE VALLONNE - VALLEE DE JOUX

NOUVEAU: Tous les vendredis soir.
Fondue à 13.-
Tous les jours: Spécialités de bison
Chalet-Restaurant du Mt d'Orzeires - Famille Blanc

La Région

Nord vaudois

SOMMAIRE

2 Région

Vingt-six nord-vaudois sont pour l'heure candidats au Conseil national.

4 Région

La rentrée scolaire en chiffres.

5 Région

Les bons conseils afin de bien préparer son séjour linguistique pour les étudiants du gymnase.

6 Région

Les partisans de l'élection à la proportionnelle font entendre leurs arguments en vue du 4 septembre.

8 Yverdon

Un feu de cuisine occasionne des dégâts matériels à la Villette.

9-13 Bulletin de Baulmes

16 Athlétisme

Un titre romand au marteau pour Muriel Ayer-Belk.

Vous avez une info ?

Tél 024 424 1155

Fax 024 424 1156

E-mail redaction@laregion.ch

Ils vivent le Ramadan dans le Nord vaudois



Le 1^{er} août dernier a marqué l'entrée dans le mois du Ramadan. Le Centre islamique des Uttins à Yverdon propose un espace où des familles se retrouvent pour le premier repas de la journée. Si cer-

tains respectent la tradition, d'autres prennent quelques libertés. «C'est une question de choix personnel», expliquent plusieurs d'entre eux. Se rapprocher de Dieu, se centrer sur l'essentiel et faire preuve

de plus de charité, les motivations de chacun sont diverses. Mais à en croire leur sourire, le Ramadan est une période joyeuse qui offre l'occasion de partager des moments conviviaux avec ses proches. Page 3

grobetshirt.ch
MARQUAGE TEXTILE

Yvonand
Jean-Marc Richard en direct du camping de la Menthue.
Page 2

Football
Alain Rochat est devenu un exemple au Canada.
Page 15

Motocross
Killian Auberson sur le chemin du titre en 125.
Page 17

Motocross
Arrissoules a eu droit à une superbe sortie de piste.
Page 24

Killian Auberson met les gaz vers le tit

MOTOCROSS ■ En s'imposant à Roggenburg, le cadet des frères Auberson est sur une voie royale pour s'adjuger le championnat suisse des 125. Son frère Kevin revient dans le top-5 en open.

En enlevant le Motocross de Roggenburg, Killian Auberson a non seulement augmenté (un peu) son avance au général, mais il a surtout montré qu'il était le patron en cette fin de saison.

C'était la reprise du championnat suisse de motocross, le week-end dernier, après quelques semaines de pause estivale. En tête de la catégorie inter 125, le cadet de la fratrie

d'Epautheyres est monté sur le podium des deux manches, troisième et premier, remportant ainsi l'épreuve. «Je trouvais que j'avais mal roulé en première manche, trop crispé, relève le jeune pilote. Mais j'ai tout de même pu sauver la troisième place.» Le hic, c'est que son plus sérieux adversaire au général, Kevin Gonseth, terminait en tête, grappillant cinq points au général du championnat.

La réaction du Nord-Vaudois ne s'est pas fait attendre. Pour la cinquième fois consécutive en sept motocross cette année (!), il s'est imposé en deuxième manche, parti seul en tête et jamais rattrapé. Sur une piste très dure et très caillouteuse, Killian Auberson a fait un pas de géant vers le titre, même s'il reste prudent: «Cela reste un sport mécanique. On n'est jamais à l'abri.»

Dans la catégorie reine inter open, la victoire finale est revenue au Genevois Julien Bill. Kevin



Killian Auberson a toutes les cartes pour être titré en 125.

Auberson a, lui, connu une compétition plus difficile. Sur une nouvelle machine, il a avait pourtant très bien commencé avec d'excellents chronos en qualifications. Puis, lors de la première manche, il pointait au quatrième rang, à la lutte pour le podium, lorsqu'il a reçu un caillou dans le bras, un aléa qui l'a fait reculer au sixième rang. Déçu par le déroulement de la manche, il a

moins bien roulé lors de la seconde (dixième), avec une chute. Il ne huitième du motocross.

Le point positif est que Killian Auberson remonte malgré tout à la cinquième place du général: «C'est le présent cinq semaines pour préparer la dernière course du championnat où il sera important de bien terminer la saison.» Et de rester parmi les cinq meilleurs. MANUEL GREMI

Catégories nationales

On roulait aussi dans les catégories nationales à Roggenburg et les deux régionaux étaient dans le wagon de tête. L'Yverdonnois David Romailier a pris le quatrième rang, terminant ainsi premier de la catégorie 125, qu'il domine au général. Cédric Evard, de Bretonnières, s'est classé sixième (cinquième de la catégorie open) et occupe toujours le deuxième rang de la classe au général. M. G. ■

Grégory & Didier à Yverdon



PHOTOS: NADINE JACQUET
TEXTE: RÉD.

Pour le bonheur des enfants

L'association Grégory & Didier, qui vient en aide aux enfants défavorisés, organise son traditionnel camp à Yverdon ces jours-ci. Basés à la cabane des scouts, les participants profitent de deux semaines d'un programme riche et varié, entourés d'une équipe de sympathiques moniteurs, dont la sportive de l'extrême Géraldine Fasnacht (photo ci-contre avec le jeune Dany). Les enfants peuvent notamment s'exercer à la tyrolienne, comme Fanny, une fois de retour à la cabane des scouts.



En bref

FOOTBALL - COUPE SUISSE

Le recours du FC Orbe a été accepté

Dans le cadre du tour préliminaire de Coupe suisse, un problème de qualification avait, dans un premier lieu, donné la victoire par forfait à Chênois face à Orbe. Mais le recours des Urbigènes a été accepté. Ils restent donc vainqueurs 1-0 et affronteront Gumefens-Sorens au prochain tour, agendé au mercredi 24 août, à 20h, au Puisoir. (M. G.)

WAKEBOARD - NATIONAUX

Jérôme Tan cale en demi-finale

Les wakeboarders d'Yvonand Jérôme Tan et Jimmy Parridet n'ont pas parvenus à se hisser en finale des Championnats suisses de la discipline, disputés à Neuchâtel. Le premier a été éliminé en demi-finale, alors que Jimmy Parridet n'avait pas passé le cap des qualifications. (M. G.)

SPORTS ÉQUESTRES - SAUT

Tessy Veillard au pied du podium à Crassier

Le Concours hippique de Crassier s'est poursuivi le week-end dernier avec les épreuves de saut réservées aux poneys. En finale de la Coupe poneys du Sport romand, Tessy Veillard, de Valeyres-sous-Rances, et Koffe de Baroille ont terminé quatrièmes, grâce à excellent un triple sans-faute. Autre régionale classée, l'Yverdonnoise Mara Zoccolan, sur Schaitane CH, a pris le 13^e rang, avec une barre en deux parcours. (M. G.)

CYCLISME SUR PISTE

Théry Schir aux Mondiaux de Moscou

Double médaillé aux derniers Championnats d'Europe juniors de cyclisme sur piste, Théry Schir (VC Orbe) s'élancera aujourd'hui sur l'anneau des Mondiaux juniors à Moscou, lors de la poursuite par équipes. Une épreuve lors de laquelle les Helvètes viseront le record national de leur catégorie d'âge. Le Prilléran prendra également part à la course aux points et à l'américaine. Champion d'Europe de la spécialité avec Stefan Küng, les deux Suisses viseront au moins un podium. (M. G.)